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Participantes Sim Não Assinatura

MAURÍCIO GARIBA JUNIOR X

JÕAO GERALDO FIDELIS X

ALOÍSIO SILVA JUNIOR X

JOSÉ DE PINHO ALVES NETO X

FERNANDA SIMONI SCHUCH X
FERNANDO JOSÉ F. GONÇALVES X
CLAÚDIO LUIS EBERT X
ADRIANO HEIS X
ANGELA REGINA KIRCHNER X
JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X
DANIEL DEZAN DE BONA X
DOUGLAS DENI ALVES X FÉRIAS

ROGÉRIO PEREIRA X
MURIEL S. T. L. RUPP X FALTA INJUSTIFICADA

SIMONE DE LIMA X FALTA INJUSTIFICADA

VINÍCIUS SILVA SILVA X FALTA INJUSTIFICADA

JUAN PIETRO TOLDI X
VINÍCIUS SEARA BARRETO X
ANA REGINA FERREIRA DE BARCELOS X FALTA INJUSTIFICADA

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X

Participaram dessa reunião também os seguintes servidores:  Andréa Martins  Andujar,  Marcos
Aurélio  Neves e Giovani  Cavalheiro Nogueira,  na qualidade de diretores eleitos para próxima
gestão. Thiago Spiandorello, Andréa Huhn, Alexandre Lima de Oliveira, Rafael Andrade de Souza,
Luciana  M.  L.  Calçada  e  Golberi  de  Salvador  Ferreira,  na  qualidade  de  apresentadores  e
colaboradores  dos  respectivos  pontos  de  pauta.  Ramon  de  Souza,  representante  do  Centro
Acadêmico da Engenharia Civil e Vera Lúcia Correia, aluna do Curso de Engenharia Civil.

Pauta da Reunião

Ponto 1. Aprovação da súmula da 235ª reunião anterior e da pauta da reunião 
atual;
Ponto 2. Apreciação do PPC do Curso de Recepcionista em Serviço de Saúde e 
autorização da oferta – na modalidade FIC;
Ponto 3. Apreciação do Regimento Interno da Comissão de acervo do Memorial
Ponto 4. Apreciação do Projeto de Extensão do Laboratório de Solos eTecnologia
dos Materiais do DACC;
Ponto 5. Cronograma de Reuniões do Colegiado CF -  2016;
Ponto 6. Remoção interna de servidor;
Ponto 7. Apresentação do novo projeto de matrículas 2016/1.

Av. Mauro Ramos, 950 –Centro
CEP 88020-300 – Florianópolis/SC

Fone: (48) 3221-0504
www.ifsc.edu.br



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA
COLEGIADO DO CÂMPUS FLORIANÓPOLIS

Ponto 1. Aprovação da súmula da 235ª reunião anterior e da pauta da reunião 
atual – O Professor Maurício Gariba Júnior cumprimentou a todos, colocou a pauta e a 
súmula em apreciação e tanto a súmula quanto a pauta, com inversão na ordem dos 
pontos, foram aprovadas.

Ponto 2. Apreciação do PPC do Curso de Recepcionista em Serviço de Saúde e
autorização  da  oferta  –  na  modalidade  FIC  –  A  Professora  Andréa  Huhn
contextualizou, dizendo que é um projeto da Professora Juliana Almeida Coelho Melo e
que o referido Curso já foi ofertado duas vezes na modalidade PRONATEC e que agora
a oferta é na modalidade Formação Inicial e Continuada – FIC. Disse que, conforme o
parecer  da  Coordenadoria  Pedagógica  com  relação  aos  componentes  curriculares,
avaliação do processo de ensino e aprendizagem, adequação das notas e validação
das  Unidades  Curriculares  (UC),  foram feitos  todos  os  ajustes,  visando  adequar  a
modalidade da oferta. Aprovado por unanimidade.

Ponto 3. Apreciação do Regimento Interno da Comissão de acervo do Memorial –
O Professor Marcelo Martins explanou que a Comissão de acervo do Memorial do IFSC
–  Câmpus  Florianópolis  é  composta  pelos  seguintes  membros:  Marcelo  Martins
(Presidente  da  comissão  e  Coordenador  do  Memorial),  Ângela  Regina  Poletto
(representante da comunidade acadêmica) e Elaine C. Bilck (estagiária de Museologia
da  UFSC  –  no  Câmpus  Florianópolis).  Na  sequência,  Elaine  Bilck  apresentou  o
Regimento da Comissão de Acervo do Memorial. Aprovado por unanimidade.

Ponto 4. Apreciação do Projeto de Extensão do Laboratório de Solos eTecnologia
dos  Materiais  do  DACC  –  O  Professor  Gariba  contextualizou  a  situação  já
apresentada, com apenas o projeto aprovado, não a forma de execução, no Conselho
de Gestão, também já apresentado e discutido nesse Colegiado. Disse que o fato novo
é o Ofício do Procurador, que colocou como entrave a questão legal, e sugere que a
forma de arrecadação seja a fonte 250 (duzentos e cinquenta), e não pela fundação,
pelo fato de ser extensão, e não pesquisa. Fez uma proposição, dizendo que o projeto é
do interesse institucional,  porém, como não temos ainda a garantia jurídica, sugere,
como  encaminhamento,  buscar  outros  pareceres,  subsídios,  para  a  forma  como
viabilizá-lo. Foram amplamente discutidos, novamente, os seguintes pontos: forma de
arrecadação; carga horária dos professores; forma como o dinheiro será gerido; espaço
físico; minuta do Parecer da Procuradoria; Projeto Pedagógico do Curso, legalidade do
convênio, Termo de Cooperação, Fonte 250, a qual o Câmpus Florianópolis não tem
acesso, conta única, funcionalidade e avaliação do projeto. Foi sugerida a constituição
de  uma comissão  para  analisar  o  projeto  e  verificar  sua  viabilização,  devendo  ser
amplamente  discutido  pela  comunidade  escolar.  Em  virtude  de  divergências  com
relação à constituição da comissão para a análise do projeto, foi colocado em votação,
tendo o seguinte resultado: 2 (dois) votos a favor e 6 (seis) contra. Foi colocada também
em votação a aprovação ou não do projeto, não a sua execução. Resultado: 2 (dois)
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votos  contra  e  6  (seis)  a  favor.  Foi  sugerida  uma  comissão  para  análise,
acompanhamento e elaboração da minuta e foi aprovada por unanimidade, tendo na
composição os seguintes membros: Daniel Dezan, Diretor de Ensino, Diretor de Pós-
Graduação Pesquisa e Extensão e um discente. Somente o projeto foi aprovado por
unanimidade, não sua forma de execução. 

Ponto 5.  Cronograma de Reuniões  do Colegiado CF -   2016 –  Foi  amplamente
discutido,  definida  a  data  da  próxima  reunião  para  o  dia  25  de  fevereiro  de  2016,
quando será definido o cronograma anual, de acordo com o calendário do CEPE.

Ponto 7.  Apresentação do novo  projeto  de matrículas 2016/1 –  O  Coordenador
Geral  de  Registro  Acadêmico, Tiago  Spiandorello,  apresentou  o  novo  projeto  de
matrículas 2016/1, sua justificativa, objetivos, atribuições, constituição e sistemática de
trabalho  da  comissão.  Explanou  que  haverá  uma  comissão  permanente,  que
acompanhará o processo do início  ao fim,  e  mais  uma comissão auxiliar,  que será
responsável por atender e orientar os candidatos, conferir os documentos de matrícula
e receber os documentos de comprovação da renda, além de encaminhar os candidatos
aos respectivos Departamentos Acadêmicos. Também prestará auxílio na análise da
apuração de renda. Salientou que o Câmpus Florianópolis é o que mais oferta vagas de
cotas e ressaltou sobre a importância do acolhimento a esses alunos. Rogério lembrou
que,  para  a  terceira  chamada,  o  pessoal  já  está  em sala  de  aula.  A  proposta  foi
aprovada e será apreciada pelo Colegiado do Câmpus.

 Ponto 6. Remoção interna de servidor -  Gariba fez esclarecimentos com relação a
referida  remoção,  dizendo  que  a  origem da  servidora  Tharin  Lapolli  Fiorenzano  da
Silveira é do DALTEC e, que sua solicitação é para trabalhar no Setor de Orientação de
fluxo Escolar, disse ainda, que é por conta de questões de saúde, que foi orientada pela
Coordenadoria  de  Saúde,  e  que está  vinculada à  permuta  com a servidora  Kianny
Onofre,  porém, pelo fato de Kainny estar  em licença saúde não é possível  fazer  a
permuta antes do seu retorno e, assim sendo, será analisado somente a remoção da
servidora Tharin. Rogério Pereira questionou sobre o cargo das mesmas sendo uma
servidora Assistente Administrativa e a outra Assistente de aluno. Professor José de
Pinho  Alves  Neto,  perguntou  sobre  o  parecer  do  DALTEC e  Gariba  leu  o  teor  do
processo dizendo que solicitava que aguardasse o retorno da servidora Kianny para dar
continuidade ao processo, no caso de permuta. Gariba esclareceu ainda que o DALTEC
está com um servidor a  mais em virtude da remoção de servidora do DAELN sem
permuta. Foi Aprovado com 7 (sete) votos a favor e 1 (um) contra.

Gariba agradeceu a presença de todos dizendo que esse colegiado é de fundamental
importância,  pela  dinâmica  e  participação  democrática  de  todos.  Ressaltou  que  a
atuação desse colegiado engrandece o Câmpus Florianópolis. Desejou Feliz Natal e
Ano novo a todos e encerrou a reunião.
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